

En Nueva Imperial

## Se realizó “Seminario Ambiental para Establecimientos Educativos 2025”

En el salón del Centro Cultural de Nueva Imperial, se convoca, la actividad denominada “Seminario Ambiental para Establecimientos Educativos 2025” realizada en el marco de la Conmemoración por el Día internacional del Medio ambiente que se celebra cada 5 de junio.

Se contó con la presencia del representante del alcalde el Administrador Municipal Felipe Jara Cruces, Director de Medio Ambiente Nelson Mella Salazar, Directora Escuela Antu Rayen, profesores encargados de medio ambiente de sus establecimientos y por supuesto las y los alumnos invitados a esta significativa actividad.

En esta oportunidad, se contó con la participación de 8 establecimientos educa-



cionales con un total de 60 participantes; entre los cuales se encontraban Colegio San Marcos, Escuela Pública El Crucero, Escuela Pública Santa María de Boroa, Escuela Particular Tranamil Rulo, Escuela Antu Rayen, Escuela N°116 Almagro, Escuela Pe-

dro Particular Aguirre Cerda El Toqui y Escuela Pública Alejandro Gorostiaga Orrego. Las exposiciones realizadas durante el seminario fueron las siguientes: Calidad de aire y uso de la leña, Bienestar Animal y Programa de Educación Ambiental en

Residuos Sólidos Domicilia-rios; considerando que estos temas son relevantes en la educación ambiental para las y los alumnos que se en-

señalan a los participantes; árboles nativos y 1 kit para reciclaje de papel, latas y plásticos, para continuar por la senda de la promoción y



cuentran en formación.

Al término de la actividad se les hizo entrega de unos ob-

jetos educativos para el cuidado de nuestro medio ambiente en las comunidades educativas.